## Montón

Provincia: Zaragoza

Comarca: Comunidad de Calatayud

## Torres de la Iglesia de la Purísima Concepción

Dos torres de planta cuadrada flanquean la fachada. Una torre mudéjar que consta de dos cuerpos, el primero de mampostería se eleva hasta la altura de la nave, y el superior de ladrillo presenta en cada lado tres arcos de medio punto doblados y cegados, con óculos en los antepechos. La segunda torre barroca es de ladrillo con dos cuerpos que se levantan sobre un zócalo de piedra sillar, el inferior liso se eleva hasta la altura del tejado y el cuerpo superior o de campanas tiene las aristas achaflanadas y abre en cada lado un vano en arco de medio punto flanqueado por pilastras.

Datación: s. XVI-XVII

Fuente: https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-de-la-purisima-concepcion-monton.html



